

LA GAZZETTA DI ANATOLE

Pour ce premier numéro de la saison, toute l'équipe de rédaction vous souhaite une excellente année de centre de loisirs, remplie de surprises et ça commence par un dossier spécial sur la nouvelle cour de récréation. Bonne lecture

Bonus

Visite du centre en photos



Salle de sport et salle APS



A la une

La nouvelle cour

Reportage

Tournoi inter-entre



scoop

Loéna précise qu'elle sera disponible durant les temps libres ou en fin d'activité pour faire découvrir son jeu de rôle



Le réfectoire et l'équipe de rédaction



A la une

La nouvelle cour

Nos journalistes se sont permis d'enquêter sur ce sujet :

Qu'en pense les animateurs ? (Mathilde, Matis et Corentin)

Globalement ils n'aiment pas les copeaux, « j'en ramène toujours chez moi » explique Mathilde. Matis rajoute « ce n'est pas très bon ». Néanmoins, ils préfèrent cette cour à celle d'avant sauf Corentin qui précise « elle n'est pas pratique pour faire du sport ». Ils aiment également les barrières amovibles. Corentin nous dit « elles permettent de fédérer en mixant les publics ».

Mais qu'en pense les enfants ? (Abel, lamia et Emma)

Les enfants trouvent cool le panier de basket surprise, ils aiment également le filet. Quand aux tapis verts, Abel ne sait pas trop à quoi ils servent. Lamia trouve ça « utile, car on peut s'y coucher et se détendre ». Emma pense qu'on peut y faire des « arts matiaux » (version originale « armasiale »)



Blagues

Comment s'appelle un mouton au pôle nord ?



Un mouton perdu

Combien faut-il de moutons pour tricoter un pull ?

Tricoter !

Mais enfin les moutons ne savent pas

Questions en vrac...

Les enquêtes de Louison...

... les animateurs s'aiment-ils entre eux ?

Globalement oui ils s'aiment sauf Gabin qui a répondu « je ne peux plus les voir » mais Loéna souhaite lui renvoyer la réflexion

... les enfants aiment-ils les activités ?

Lamia, Naël et Sarah ont répondu « OUUUUU »

Reportage

Tournoi inter-centre

Rappelons qu'il y a deux ans, nous avons gagné l'inter-centre Kubb et l'an dernier celui de cucuball. Quel sera le sport de cette année ?

Loéna souhaite une équipe féminine et un sport qui ressemble au ballon prisonnier.

Corentin souhaite de la pétanque.

Gabin voudrait du lancer de charentaise.

Mathilde propose un concours de sieste.

Quand au déroulement de l'événement, Loéna explique n'avoir aucune information pour l'instant, Corentin espère « comme l'année dernière, que se soit pas tous les mercredis avec la même formule où 4 équipes se rencontrent ».

Gabin propose « au mois de Mai »

Affaire à suivre...

La rédaction : Loéna, Chloé, Margaux, César, Sarah, Juliette et Louison